

La Semaine de  
**la solidarité internationale**  
www.lasemaine.org

Du 15 au 23 novembre 2014 - 17<sup>e</sup> édition

Le GEDEM – Genre et Développement Essonne Monde à Corbeil-Essonnes



et



le CEPAZE à Leuville sur Orge, en collaboration avec l'Association des Jeunes de Diafounou-Diongaga en France

**ont le plaisir de vous inviter à la MAISON DU QUARTIER des Tarterets,  
2-4 av. Paul Maintenant (Face au lycée R. Douanot et à côté du Mac Donalt de Corbeil  
91100 CORBEIL-ESSONNES,  
Dimanche 23 novembre 2014 à 15h00 – 19h00**

**Au programme :** Théâtre, projection d'un diaporama et d'un film suivis d'un débat

**15h30 : Ouverture de la cérémonie**

**1-Pièce de théâtre :** « Vive la scolarisation et l'éducation »,

Pièce de théâtre jouée par des jeunes de 11 à 14 ans du collège Evariste Galois à Sevran -93270, sous la direction du Président de l'Association Arc en Ciel de Sevran. Cette pièce illustre les problèmes de l'analphabétisme des filles au Mali. Ce projet a été financé par le Conseil Régional de l'Île de France, avec la participation du Conseil Général de l'Essonne.

Proposition de l'association CEPAZE

Débat : 30mn

**VENEZ NOMBREUX !**

**Clôture de la soirée par un pot de l'amitié et de la solidarité**

**16h45 : Présentation du GEDEM et de ses actions**

**2-Projection d'un diaporama** sur le thème de l'immigration massive suite à mission de quelques membres du GEDEM au Mali avec le soutien du Conseil Général de l'Essonne .

**3-Projection d'un documentaire** sur les conditions de vie des jeunes de Bamako qui les incitent à vouloir quitter le Mali pour échapper à leur quotidien.  
Débat : 45mn